

Día Mundial del Cáncer de Mama

Mujeres se quedaron

tieras



Las mujeres estuvieron más de dos horas inmóviles. GRACIELA SOLÍS PARA LT

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Sin importar el sol, el viento y la amenaza de chaparrón que había ayer, 20 mujeres se convirtie-

ron en estatuas durante dos horas, pero no de sal, para llamar la atención sobre la importancia de detectar el cáncer de mama antes de que sea muy tarde para curarlo.

Desde las 11:30 a.m. hasta la 1

p.m., las mujeres, con edades entre los 23 y los 55 años, se mantuvieron inmóviles, sosteniendo carteles informativos. Esta fue su manera de decir a otras mujeres que no se queden como estatuas, "sino que

CREO QUE...



MARÍA MORA
DESAMPARADOS

"Nunca me he hecho el examen médico, me reviso en mi casa, pero no sé si lo hago bien, no me siento nada".



NAHIDA ANDRAWUS
NUTRICIONISTA

"La gente está reaccionando muy bien, muchas preguntan cómo se hacen la prueba".

GRACIELA SOLÍS PARA LT

prevengan el cáncer haciéndose los exámenes médicos", afirmó la nutricionista Nahida Andrawus.

Según el Departamento de Estadísticas de la Caja, diariamente los hospitales detectan dos casos.

Conforme aumenta la edad, el riesgo de padecer cáncer de mama es mayor, y muchas veces se pasa de madre a hija.

Cuando las mujeres inician su menstruación, antes de los 12 años, corren un ligero peligro.